

Voir la version en ligne



Lettre d'information #1

Un Jubilé, pour quoi faire ?

Dans l'Église catholique, le jubilé est une année de grâce, de miséricorde et de renouveau spirituel où les croyants sont invités à se tourner vers Dieu pour obtenir le pardon de leurs péchés et renouveler leur engagement de foi. Le pape François nous invite à marcher d'un pas « plus décidé », pour vivre notre mission comme un nouveau départ, en pèlerins et témoins de l'espérance.

[Cliquez sur le lien pour lire la bulle : le message du pape pour cette année.](#)

À Rome, du 24.12.24 au 06.01.26, le passage de portes saintes par les croyants sera le signe visible de la démarche de pénitence, de pardon, de foi en Jésus-Christ. Portés par "la joie d'être sauvés" nous pourrons, au retour, être des fervents disciples missionnaires dans nos lieux de vie, notre diocèse.

Retenir la date du 29 juin, pour lancer et préparer le pèlerinage jubilaire

(heure et lieu à préciser).

Tous les participants se réuniront pour faire connaissance et se mettre en chemin vers Rome.

Pour s'inscrire, contacter le service des pèlerinages à l'adresse :

pele.rome@diocesechartres.fr

02 37 88 00 01

Se préparer dans le diocèse

Pourquoi as-tu accepté ?

Qu'est-ce que tu attends du Jubilé ?

"Ma première motivation est de découvrir d'autres acteurs diocésains et de pouvoir tisser et développer des liens pour la mission. J'ai aussi le désir de vivre une démarche jubilaire avec des compagnons du diocèse, en priant ensemble et en découvrant des acteurs romains inspirants. Tout cela est source d'Espérance."

Anne-Marie Deschamps, responsable d'équipe au MEJ et membre de CVX et de l'équipe diocésaine de formation.



"N'ayant jamais vécu de Jubilé, s'inscrire à ce pèlerinage en couple est une manière de vivre une expérience forte avec le diocèse, comme celle du pèlerinage en Terre-Sainte qui nous a consolidés dans notre vie chrétienne. Le thème "Pèlerins d'espérance" fait vraiment écho dans notre vie de couple, au sein de nos activités paroissiales (préparation mariage, tables ouvertes, fraternités paroissiales...), travail. Nous avons été bousculé par des deuils successifs dans nos familles réciproques, par nos enfants qui avaient le désir d'épouser un non baptisé. La communauté chrétienne nous a bien accompagnés dans ces moments difficiles. Aujourd'hui, nous accueillons de très beaux fruits. Ce Jubilé arrive au bon moment de notre vie, peut-être pour rendre grâce de tout le chemin parcouru, demander au Seigneur de fortifier notre foi pour accueillir ce monde dans lequel nous vivons aujourd'hui. Il a tant besoin d'espérance !"



Muriel et Augustin Perrin, chargée de communication au diocèse et préparation mariage en couple, paroisse St Yves des Trois Vallées.

Pour plus d'informations : Direction des pèlerinages

pele.rome@diocesechartres.fr

02 37 88 00 01

Chaîne YouTube  Instagram  Site internet Page Facebook

Cet email a été envoyé à @, cliquez ici pour vous désabonner.

22 AVENUE D'ALIGRE CS 40184 28008 CHARTRES CEDEX FR